

Los juicios del sr. Guastavino se apoyan en supuestos falsos, son lógicamente y moralmente inadmisibles y, en definitiva, sólo ayudan a la perpetuación del autoritarismo.

No es cierto que la DC haya impedido la unidad del pueblo. Por el contrario, ha postulado la tesis de "una patria para todos", sin exclusiones, y respaldado la movilización social bajo la única condición de que sea pacífica. Lo que la DC rechaza es un pacto político con el PC, porque sus concepciones, sus objetivos y sus métodos son incompatibles con los nuestros.

No es cierto que la táctica de intentar "hacer ingobernable" al país sea "el único camino" para terminar con el actual régimen. Los hechos han probado que esa táctica se queda en mera consigna, que la mayoría de la gente rechaza y sólo motiva a pequeños grupos.

No es cierto que el PC haga "esfuerzos supremos" para evitar "el estallido irresponsable del polvorín". Por el contrario, con sus consignas y mediante el Frente Manuel Rodríguez y las brigadas rodriguistas, impulsa la violencia y con ello ~~///~~ justifica las tesis del Gobierno y objetivamente favorece la prolongación del autoritarismo.

Es ridículo que el PC trate de echarle a otro la culpa de lo que hace. Cada cual es responsable de sus propios actos.

Amenazar con estallidos y enfrentamientos de astrosos si la DC no se entiende con el PC no es más que un chantaje.

La campaña por las elecciones libres abre un camino para que el pueblo, inscribiéndose, recupere su derecho a decidir sobre los destinos del país. Hacerlo no es someterse, sino utilizar una vía que permite a los chilenos ~~exp~~ imponer su voluntad. Puesto que la mayoría quiere la democracia, si todos los chilenos en aptitud de hacerlo nos inscribiéramos, aseguráramos el fin del autoritarismo. Esto lo sabe el Gobierno y, en consecuencia, tan pronto advierta que la mayoría se inscribe, tendrá que disponerse a negociar ~~elecciones~~ las reformas que ~~la oposición democrática~~ la oposición democrática demanda.

Al rechazar la campaña por las elecciones libres e insistir en la tesis del enfrentamiento, la directiva del P.C. ~~del~~ ~~la~~ se empeña en una vía que la inmensa mayoría del país rechaza y, lejos de ayudar a la restauración democrática, ayuda al General Pinochet a ~~perpetuarse~~ perpetuarse en el poder.